

RÉUSSITES

À LA FRANÇAISE

LE SIS dépollue et sauvegarde le bâtiment

A 20 ans, Le SIS se consolide sur le marché des interventions préventives et curatives des bâtiments dans le grand Sud.



Le Sis se dimensionne pour entrer dans une nouvelle ère de développement. Extension du siège de Grasse, des agences du Var et des Bouches-du-Rhône, digitalisation des process, réorganisation du groupe... À 20 ans tout rond, le spécialiste des pollutions extrêmes monte en puissance. Il faut dire que la PME, présente dans les régions PACA, Languedoc-Roussillon et Corse, a développé au fil des ans une expertise étendue combinant les savoir-faire des secteurs du nettoyage et du bâtiment au service des gestionnaires de sites.

Approche globale

Positionné à l'origine dans les réparations après-sinistres, Le Sis a diversifié ses métiers en transposant ses savoir-faire curatifs (recherche de fuite, décontamination, désinfection, assèchement, désamiantage, démolition...) dans le domaine préventif (hygiène de l'air, nettoyages spéciaux, dépoussiérage préventif de l'outil de production, micro-dépoussiérage informatique). Une approche globale qui vise à satisfaire, dans l'urgence comme dans la récurrence, l'intégralité des besoins de ses clients et donneurs d'ordres (compagnies d'assurance, syndicats, bailleurs sociaux, institutionnels, industriels, hôpitaux et maisons de retraite). Voire au-delà. « Lorsque nous intervenons sur le sujet de la qualité de l'air intérieur, nous ne nous limitons pas à la désinfection des réseaux, nous réalisons un diagnostic pour qualifier l'air et apporter les solutions pour l'améliorer, répondant ainsi à un enjeu sanitaire mais aussi de marque employeur », relève Michel Blasi, son dirigeant-fondateur. Avec comme lignes directrices : qualité, rigueur, adaptabilité aux contraintes et respect des délais.

CHIFFRES CLÉS

- Création en 2004
- 100 salariés
- 14 M€ de CA
- 5 agences



PARU DANS

Capital

23 MAI 2024



Info@le-sis.com - Tél. : 0820 820 806